

## 雪山の陰から・・・歩行者、車が！

《冬の道と春の道が混在》  
凍結路面を想定した運転をしましょう  
スピードを落として走行しましょう

そろそろ自転車・・・自転車のふらつきや転倒に注意！

右折、左折時の確認を確実にいきましょう

漫然運転、居眠りに注意しましょう **2時間走行15分休憩！**

『だろう』より、『かもしれない』で、防ぐ事故  
橋の上、日かげ、トンネル、峠 路面凍結に注意

急ブレーキ・急ハンドル・急発進  
「急」のつく操作は、スリップの原因

日没前後の「薄暮時間帯」は注意！  
歩行者を見落とさないように気を付けましょう！

構内事故・バック事故の根絶

《挟まれ・墜落・転落・下敷き 注意》

## 午後5時 タクシーがバス停に突っ込む バスを待っていた中学生 飛び散ったガラス片で軽いケガ

◇気のゆるみ 事故は一瞬 命はひとつ◇  
◇「ぼーっと運転」、漫然運転は死亡事故リスクが高い！◇  
◇ながら(スマホ)運転、ナビを見ながら運転、わき見運転、重大事故◇

2025/2/20(木)

20日午後5時すぎ、神奈川県バス停で、タクシーの運転手から「物損事故を起こした」と110番通報がありました。現場ではタクシーが車体の後部からバス停に突っ込んだ状態で止まっていたということです。この事故で、バス停で待っていた男子中学生が飛び散ったガラス片で軽いケガをしました。

## 深夜12時 見通しの良い 信号交差点 道路上にいた女性、乗用車にはねられ死亡 「前方に何かあると気付いたが、青信号なので直進したところ・・・ 直前で人だと気付いた」

◇夜間、早朝は、歩行者・自転車を見落としやすくなります◇  
◇夜間、早朝、「人はいないだろう」と・・・漫然と運転することは危険です◇  
◇ヘッドライトをこまめに切り替え、遠目ライトで早期発見！ 事故防止◇

2025/2/21(金)

19日深夜12時前、埼玉県の国道の信号交差点で、道路上にいた女性(64)が、会社員男性(65)が運転する乗用車にはねられ、死亡しました。乗用車の男性は「前方に何かあると気付いたが、青信号なので直進したところ、直前で人だと気付いた」と説明。車前方の車底部が破損しているという。事故後男性が自ら119番しました。

## 酒気帯び運転 大型トラック運転手の男逮捕 追突事故で、通報せず、立ち去り、当て逃げ疑いも

◇自分の家族が犠牲になった！ あなたは、飲酒運転者を許せますか？◇  
◇飲酒運転 こんなことで、自分の人生を「棒に振ってどうする」◇

2025/2/22(土)

21日午後6時半ごろ、福島県の国道で酒気帯びた状態で大型トラックを運転した疑いで、トラック運転手の男(57)が逮捕されました。男は、その直前に大型トラックは乗用車に追突事故を起こしていましたが、事故の通報をせず現場を立ち去り、警察は当て逃げの疑いもあるとみて調べを進めています。